
部内スキルアップ研修「Webサイト構築入門」報告

1. はじめに

システム情報技術系

池田亮

本稿では，平成24年 8月末に開催した部内向けスキルアップ相彦「Wぬサイト構築入門」について報告

する．本研修テーマは，平成22年開催の「C言語入門」及び平成23年開催の「電子回路シミュレータ入

門」のアンケート結果を参考にしながら，技術職員の恥bサイト構築に関する理解を深めること等をねら

いとして設定した．

2 研修概要

①期間

②目標

③場所

④対象

⑤人数

3. スケジュール

4 研修肉容

平成23年 8月27日（月）～8月 31日（金）

PukiWikiを利用したWebサイト構築の基礎を理解すること

干890-0065鹿児島市郡元1丁目 21-40建築学科棟2F技術支援室

Webサイト構築に興味のある技術職員及t庫務職員

12名

表 1：研修のスケジューノレ

開催日 各回のサブテーマ

8月27日 第 1回「恥bサイト構築入門以前」

8月28日 第2回 rPukiwikiの基本的な使い方」

8月29日 第3回 rPukiwikiの進んだ使い方」

8月 30日 第4回「自作スキンによるカスタマイズ」

8月 31日 第5回「技術部田リニューアル打合せ」

研修は，サーパ上にインストールしたPukiWikiを利用して，徐々に受講者が各人のWebサイトを作り上

げていく（そしてカスタマイズしていく）という形で実施した．

各国，事前に用意したパワーポイント資料を使って説明しながら，受講者と一緒にインストーノレ，PukiWi血

の設定ファイル編集，時bブラウザによる動作確認等を行った. I回の研修時聞は約2時間であった．

近年， Web関連技術の発達に伴って，恥bサイト構築の全体像を理解するのに必要となる知識も増大し

ている．本研修ではその点に留意し，OSやWぬサーパ，P田エンジンといったプラットフォームと PukiWi血

の関連や，これまでのWめのおおまかな歴史等の話題も交えて解説を行った．研修中は，受講者の積極的

な質問やコメントにも助けられて，充実した研修になったと思う．
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5.研修風景・作成例

6.受講者アンケート結果

本研修は4白「ft設なものでしたか？
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研修内容に対して、研修時間は逮切でしたか？
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全5回，「Webサイト構築入門j というテーマで部内向けスキルアップ研修を開催した．アンケート結果

によれば，目標の‘＇Puki.Wikiを利用した羽柚サイト構築の基礎を理解すること”は，おおむね達成したと

思われる．来年以降は「入門」から 1ランクレベルアップした，少々深いところまで踏み込んだ研修を企

画・開催できればと考えている．

また，アンケートの自由記述欄では「1日2時間ずつだと細切れになってあまり効率的でなくなるため，

l日みっちり集中してーという日程もありではJ「文字を打ち込む時に例が見られなくなるのが早かったJ

といった意見も頂いた．

今後の研修をより良いものにしていくため，これら意見も取り入れつつ改善していく．
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